
 
 Nach einigen Erläuterungen durch die Verwaltung erklärt Stv. Dr. Kahnis, dass 

der Frauenförderplan der Stadt Bergneustadt hinsichtlich der Formulierungen und 
einiger Details noch einmal überarbeitet werden müsse und beantragt für die 
FDP-Fraktion, die Angelegenheit zur weiteren Beratung an den Haupt- und 
Finanzausschuss zurück zu verweisen. 
 
Bürgermeister Noss schlägt ergänzend vor, dass sich eine kleine Arbeitsgruppe 
des Rates mit der Gleichstellungsbeauftragten unter Vorsitz des Stv. Dr. Kahnis 
mit dem Frauenförderplan beschäftigen solle.  
 
Mehrheitlich stimmt der Stadtrat dem Antrag sowie der vorgeschlagenen 
Verfahrensweise zu. 

 
 
 


